

INFORMATION ZU IHREM CORONA-VIRUS-ABSTRICH

Liebe Patientin, lieber Patient,

wir haben uns entschlossen, bei Ihnen einen Abstrich auf das neue Coronavirus (SARS-CoV-2) durchzuführen. Das Ergebnis der Untersuchung wird voraussichtlich in den nächsten Tagen vorliegen. Wir werden Sie anrufen, um das Ergebnis mit Ihnen zu besprechen.

Falls bei Ihnen wirklich eine Infektion vorliegt, ist es wichtig, dass Sie möglichst keine weiteren Personen anstecken!

Bis das Ergebnis vorliegt, sollten Sie daher

- auf dem direkten Weg von unserer Praxis nach Hause fahren oder laufen
- anschließend **zu Hause bleiben**
- zu Hause Abstand (1,5-2m) von anderen Menschen halten, vor allem solchen, die älter sind oder schwere Vorerkrankungen haben
- keinen Besuch empfangen
- **unbedingt für uns erreichbar sein** (überprüfen Sie, ob wir eine aktuelle Telefonnummer von Ihnen haben!)

Wenn das Ergebnis vorliegt, werden wir Ihnen sagen, ob Sie infiziert sind. Dann beraten wir Sie zum weiteren Vorgehen.

Ihre Daten werden unter bestimmten Voraussetzungen an das zuständige Gesundheitsamt weitergegeben. Das ist gesetzlich vorgeschrieben (Meldepflicht). Vielleicht meldet sich Sie dann auch das Gesundheitsamt bei Ihnen. Das Gesundheitsamt ruft vor allem an, wenn Sie wirklich infiziert sind (positives Testergebnis).

Falls Sie allgemeine Fragen zur Situation haben (nicht Ihr Testergebnis), können Sie unter
Tel. _____ die
Corona-Hotline erreichen.

Falls es Ihnen gesundheitlich schlecht geht, rufen Sie bitte uns an! Falls wir nicht erreichbar sind, rufen Sie die 116 117 an. Bei akuter Lebensgefahr wählen Sie bitte immer die 112!

So erreichen Sie unsere Praxis

Praxisstempel